



ふゆ おとす 冬の訪れ!

せんじつ いそが なかじゅぎょうさんかん らいこう こ しょうす
先日はお忙しい中授業参観にご来校いただきありがとうございました。お子さんの様子はいかがでしたでしょうか?

さて、すっかり日が短くなり、あさゆうきおん ていか ふゆ おとす かん
朝夕気温が低下し冬の訪れを感じます。この冬は、新型
コロナウイルス感染症とともにインフルエンザが流行するとの予想もあります。学校では、これまでのかんせんたいさく てってい
感染対策を徹底していきます。ご家庭でも、かてい かんせんたいさく ねが
感染対策をお願いします。また、しょくじ すいみん めんえきりよく たか よぼう きょうりよく
食事や睡眠をしっかりと免疫力を高めることが予防につながりますのでご協力をお願いします。ねが
体調がおかしいと感じたら、とうこう ひか
登校を控えていただき、できるだけ早く
いりょうきかん じゅしん
医療機関を受診してください。

① こうきじどうかいやくいん 後期児童会役員

がつ にち れいわ ねんどこうきじどうかいやくいんせんきょ おこな こうきじどうかいやくいん き
10月12日に令和4年度後期児童会役員選挙を行い、後期児童会役員が決まりました。じどうかいかつどう もくひょう ぜんき おな あした えがお き
児童会活動の目標は前期と同じく「明日も笑顔で来たくくなるような あいさつができる学校」です。そのために取り組んでいくことは、以下の3つです。ぜんこう きょうりよく と
全校で協力して取り組んでいって欲しいですね。

- ① あいさつ運動をすすめる
- ② 友だちのいいところを見つける
- ③ みんなで助け合い、声をかけ合う

【後期児童会役員紹介】

かい ちやう	くわはら わかな	(6-3)
会長	桑原 和奏	
ふくかいちやう	みやじま ゆうり	(6-2)
副会長	宮嶋 優莉	
	もり けんた	(5-2)
	森 謙太	
しょ き	いいだ ひより	(6-2)
書記	飯田 陽依	
	みやじま さあや	(5-2)
	宮島 彩綾	



② お知らせ

(1) ほんねんど そつぎょうしき らいねんど にゆうがくしき にちじ しょうさい ごじつ
本年度の卒業式と来年度の入学式の日時について (詳細は後日)

れいわ ねんどそつぎょうしき れいわ ねん がつ にち きん
【令和4年度卒業式】 令和5年3月17日 (金) 10:00~

れいわ ねんどにゆうがくしき れいわ ねん がつ なのか きん
【令和5年度入学式】 令和5年4月 7日 (金) 10:30~

(2) ぎやうかん あしきろくかい
業間マラソン・かけ足記録会について

こんねんど ぎやうかん あし あしきろくかい かんせんたいさくじょう りゆう ちゆうし
今年度も業間かけ足・かけ足記録会は、感染対策上の理由で中止とします。な
お、じきゅうりよく いくせい たいいくじゅぎょうじ とく
持久力の育成は、体育授業時に取り組んでいきます。

ねんせいしゅうがくりょこう
③ 6年生修学旅行!

10月27日(木)28日(金)に、6年生の修学旅行を実施しました。今年度は、感染状況等から判断して、3年ぶりに県外の修学旅行としました。

1日目の午前中は、慈照寺(銀閣寺)を見学し、その後、大江能楽堂で能「敦盛」の見学と体験をしました。午後は、清水寺・二条城・三十三間堂を見学しました。ホテルについて夕食をとった後、京都タワーで買い物と展望台からの景色を見学しました。

2日目の午前中は、妙心寺で座禅体験をした後、鹿苑寺(金閣寺)を見学しました。その後、奈良へ移動し、二月堂・三月堂・東大寺をまわりました。最後に、法隆寺を見学し三重に戻ってきました。

子どもたちは、各見学地で「座禅や能楽の体験ができて最高!」「金閣寺めっちゃきれい!」「大仏ってこんなに大きいんや!」と声を上げていました。きっと、心に残る修学旅行になったのではないかと思います。

(銀閣寺)



(大江能楽堂)



(清水寺)



(二条城)



(金閣寺)



(大仏殿)



(大仏)



(法隆寺)



(バス車内)

